



大淀中だより

学校教育目標 「自主・自律の態度と共生の心を育成する」

京都市立大淀中学校

学校だより②

令和6年(2024)5月28日

校長 川上 貴由

★☆春季総合体育大会☆★

4月27日から5月4日の期間、体育系部活動が出場する春季大会が行われました。どの競技でも白熱した試合が行われました。大会の模様は、4月27日以降の学校ホームページで紹介していますのでご覧下さい。

(おもな試合結果)

★バレー部

1回戦 対 旭丘中学 0-2



★男子バスケットボール部 ベスト16

1回戦 対 久世中学 92-67

2回戦 対 向島秀蓮小中学 73-53

3回戦 対 西賀茂中学 52-83



★女子バスケットボール部 ベスト16

1回戦 対 高野中学 112-8

2回戦 対 花山中学 104-14

3回戦 対 桃山中学 22-46



★サッカー部

1回戦 対 西陵中学 1-6



★陸上競技部

3-3 T.Sさん 女子100m 決勝レース出場 第6位
(ベスト記録更新)

2-4 S.Cさん 男子200m

2-3 O.Yさん 男子1500m

2-3 Y.Yさん 男子砲丸投

2-2 I.Yさん 女子1500m

3-2 N.Kさん 女子200m



★男子ソフトテニス部(団体戦)

1回戦 対 大宅中学 0-3



★女子ソフトテニス部(個人戦 全市決勝トーナメント)

決勝トーナメント進出

(3-4T.Mさん/3-2F.Kさんペア)

1回戦 対 京都光華中学 0-4



★バドミントン部(団体戦)

(予選リーグ)

対 龍谷大平安中学 0-3

対 京都女子中学 1-2



★バドミントン部(個人戦 全市決勝トーナメント)

(シングルス) 決勝トーナメント進出

3-5 M.Nさん

1回戦 対 加茂川中学 2-0

2回戦 対 松尾中学 2-0

3回戦 対 京都聖母中学 0-2



3-2 F.Yさん

1回戦 対 大谷中学 2-1

2回戦 対 松尾中学 0-2



★柔道部(個人での出場) 第3位

2-3 T.Kさん

1回戦 対 京産大付属中学 一本勝ち

2回戦 対 藤森中学 一本負け

Teams でのトークイン大淀

昨年度より取組が始まりました“トークイン大淀”ですが、体育館の改修工事により、発表者は会議室で行い、全校生徒は、各教室にて視聴する形で行いました。また、



今年度より教職員も発表することになり、本校の卒業生でもある真田先生が発表しました。1年生が「初めての中学校生活」、2年生が「先輩になって」、3年生が「最高学年となって」というテーマで、

Teams を使っての発表にも関わらず、代表生徒6名の主張に対して、学年を問わず意見や感想を述べる場面があるなど、昨年度以上に活発な様子でした。代表生徒の中で、私が一番印象に残った主張を紹介します。なお、次回のトークイン大淀は、7月3日に行います。

3年生 代表生徒 3-2 Y.Hさん

「最後の合唱コンクール」「最後の体育大会」私たち3年生は、行事をするごとに必ず「3年生最後の…」という言葉が付きます。

来年の今頃、私たちは高校生です。想像できます

か?想像できる人もいれば、あまり想像できない人のほうが多いと思います。「キラキラした高校生活が送れるのかなー」とか、「たくさん友達できるかなー」とか、私だって想像できません。毎日さわぎ合っている女バス、いつも一緒にいる友達、それが当たり前だった学校生活が、そうじゃなくなるのも考えたくないです。「考えたくない」というより、頭にうかびません。

あと卒業まで、残り11ヶ月。

私はこの残りの期間、今、目の前にある出来事を全力で楽しみたいです。

「はずかしいからー」とか、「失敗したくないからー」とか、そんな弱気なことを考えず「最後」だから、みんなと全力で、一生懸命楽しみたいです。それと同時に、友達の大切さについて改めてじっくり考えたいです。高校に行った人は必ず、「1回は中学校に戻りたい」と言うと聞きます。どれほど、友達がかけがえのなくて、楽しくて、大切な存在かそれをこの1年で学んでいきたいです。

最後に私は、後悔しない、楽しかったと思える卒業式をしたいです。さっき言った、常に全力で何事にも取り組む、友達を大切にする。生活の中でそれを心の中にとどめ、日々、先生たちが言っているように、授業中、「分からない」と言っていたり、困っている人がいれば、自分から話しかけにいくことを意識して、学年の「心の痛みが分かる人に」という目標を達成したいです。

「最高学年」

私はこの言葉に責任を持ちながら、一日一日を大切にていきたいです。

全国学力・学習状況調査

4月18日(木)、3年生を対象に、文部科学省の「令和6年度 全国学力・学習状況調査」が実施されました。結果につきましては、全国的な状況との関係で分析し、授業改善や子どもたち一人一人の学習活動の充実に活かしていきます。調査結果の概要等につきましては、学校だりなどを通じて、後日お知らせいたしますので、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

多数の参観、ありがとうございます

5月11日(土)に、休日参観を行いました。多くの保護者の皆様にお越し頂きありがとうございました。

本校は、昨年度に引き続



き、京都市教育委員会から「主体的・対話的で深い学びの実現に向けた実践研究事業」「生徒指導の充実に向けた実践研究事業」と、2つの

研究校に指定されました。昨年度、11月28日に行行った研究発表会には150名あまりの教育関係者がお越しになられました。今年度は、「協同学習」と「ピアサポート」を中心授業改善を行っており、6月からは、京都大学大学院教育研究科が参画し、パフォーマンス課題という授業における課題つくりを行います。本校の課題である「学力向上」にむけて、今年度も研究を進めてまいりますので、本校の学校教育に御理解、御協力を賜りますようお願い致します。



♪♪ CS タイム スタート ♪♪



今年度の本校の重点項目は、「学力向上」と合わせて、「自尊感情の向上」です。CS(=“ちょこっと相談”的略)タイムの時間では、生徒が指名した教職員と20分間の教育相談を行うという取組です。年間で10回実施し、希望する生徒全員が相談できるようにします。普段、あまり会うことのない教職員を指名する生徒もあり、それに色々な話をしていました。

□■ 章末テストの実施 ■□

CS タイムと共に、今年度より新しく取組がスタートしたのが「章末テストの実施」です。この取組は「学力向上」に焦点を当てたものです。従来、年間5回の定期テストを



実施していましたが、それぞれにテスト範囲が広く学習内容が定着しないという観点から、履修した章に応じてテストを行っています。

【現在の体育館改修工事】

現在、解体作業が順調に進んでいます。壁や屋根が解体され、7月には解体作業を終える予定です。



子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!

